

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Excellence et égalité des chances : la famille des lauréats de la bourse Ozavino s'agrandit

Frédéric Serge LONG
Libreville/Gabon

MISE en place en 2013 par la Fondation Sylvia Bongo Ondimba pour la famille (FSBO) pour promouvoir l'excellence et l'égalité des chances, la bourse d'honneur Ozavino ("honneur"

en myènè) vise à offrir aux élèves et étudiants brillants la chance d'intégrer des établissements supérieurs prestigieux à l'étranger et bénéficier d'une éducation performante, sans se soucier des contraintes financières et matérielles, afin de devenir de véritables acteurs du développement dans notre pays.

Depuis le lancement de ce programme, 24 jeunes Gabonais brillants ont bénéficié de cette bourse, leur permettant de réaliser leurs rêves et poursuivre leurs études, par exemple, au sein de HEC Paris, Centrale, Essec, Sciences Po Paris, King's College London, École Polytechnique Fédérale de Lausanne ou encore McGill University à Montréal. Au fil des années, la famille des lauréats n'a cessé de s'agrandir. L'année dernière déjà, deux nouvelles boursières ont été accueillies : Glory a été admise à HEC Paris après avoir participé au Programme d'accompagnement des talents africains (Pact Afrique) et Viviane a entamé un Master en génie industriel à Polytech Montréal. L'année 2022 a favorisé également les retrouvailles entre



Photo: DR

La vice-présidente de la FSBO, Dr Simone Mensah, ici à New York, avec les boursiers Ozavino Mireille et David.

la vice-présidente de la FSBO, Dr Simone Mensah, et certains boursiers Ozavino : Mireille et David à New York (États-Unis d'Amérique), Kyria, Charel et Grenic à Londres (Royaume-Uni). Brillante étudiante à l'université Mohammed VI

polytechnique à Casablanca (Maroc), Julie est une autre Gabonaise à avoir réalisé ses rêves. Elle a été la première boursière Ozavino, l'an dernier, à être titulaire d'un doctorat en médecine, avec mention très honorable.

Erratum

Dans notre édition d'hier (13/01/23), une malencontreuse erreur d'importation survenue dans la rubrique "Ici et là" a conduit à illustrer une brève par une photo n'étant pas sienne. Voici donc l'image devant illustrer la brève intitulée "BD : Kakuka à la cathédrale Sainte Marie". Toutes nos excuses à nos lecteurs.



Photo: SNN



COMMUNIQUÉ

La Direction Générale du Groupe SUNU a la profonde douleur d'annoncer le décès de M. Pathé DIONE, Fondateur et Président du Groupe SUNU.

Décès survenu le jeudi 12 janvier 2023 dans sa 81^e année. M. Pathé DIONE était un éminent acteur du secteur des services financiers, qui a consacré toute sa vie à contribuer au développement de l'Afrique par les africains et pour les africains. En créant le Groupe SUNU en 1998, il a prôné pendant 24 ans les valeurs de respect, de probité

et d'excellence qui fondent l'identité du Groupe SUNU puis en a confié les rênes au Directeur Général et aux deux Directeurs Généraux Délégués. Nos sincères condoléances à sa famille, ses amis, ses milliers de collaborateurs, aux dirigeants et autorités étatiques, aux partenaires et directeurs d'organismes, d'associations et de sociétés du secteur financier en Afrique et aux fidèles clients.

Programme des obsèques

Au Sénégal

Dimanche 15 janvier 2023

10h00 : Levée de Corps à l'Hôpital Principal de Dakar
11h30 : Prière Mortuaire à la Mosquée El Hadj Djabal Ndiaye de Mermoz suivie de l'enterrement au Cimetière de Yoff. Les condoléances seront reçues au domicile de son fils M. Seydou Thierno DIONE à Sicap Mermoz, villa 7711.

Dans tous les pays de présence du Groupe

A partir du lundi 16 janvier 2023

Des livres de condoléances seront ouverts aux sièges de toutes les sociétés du Groupe jusqu'à la fin du mois de janvier 2023, pour permettre aux collaborateurs, amis, clients et partenaires de témoigner leur sympathie dans ces moments difficiles.

En Côte d'Ivoire

Samedi 28 janvier 2023

Une cérémonie officielle d'hommage sera organisée à Abidjan.

Que son âme repose en paix et que son œuvre demeure.